

夢に向かって

学校教育目標(菊鹿小中学校)「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて挑戦し続ける児童生徒の育成」
 菊鹿小スローガン ～ 伝え合い 学び合い 菊鹿愛 ～ 文責 校長 内古閑 見至

ふれあい教室

本校では、『伝統や文化を尊重する教育』『開かれた学校づくり』の一環として、地域の方とのふれあいを通して、学校と地域をつなぎ、郷土を愛する態度を養う。」ことを目標に「ふれあい教室」を実施しています。新型コロナウイルスの感染症の流行で中断したときもありましたが、地域の方々の御理解・御協力により、本年度も多くのボランティアの方々が、講師として子どもたちを指導したり、一緒に活動したりされました。

子どもたちは、日頃経験の無い活動に、目を輝かせながら挑戦し、できるようになったり、自分の作品ができたりすると大喜びしていました。その様子を見守っていた、ボランティアの講師、ご協力頂いた保護者の皆さんの明るく、朗らかな笑顔があちらこちらで見られました。地域の皆様、たいへんありがとうございました。毎月15日は、「学校へ行こう会」となっています。学校の様子を見ていただく日として、一日開放しておりますのでぜひ学校へお越しください。次回は、7月16日(火)となっております。

日にち	学年	内 容
6月14日(金)	1年生	昔遊び(お手玉・おはじき遊び あやとり・けん玉・めんこ・ こま回し・折り紙あそびなど)
	2年生	風車づくり
	4年生	竹箸づくり
6月20日(木)	6年生	郷土料理作り(いげの葉団子、 きゅうりの味噌和え、酢の物)
6月21日(金)	3年生	押し花作品(はがき、コースター、 キーホルダー)
7月4日(木)予定	5年生	グラウンドゴルフ



学校へ行こう会 市内小学校・中学校自由参観日

山鹿市教育委員会は、市内の小学校・中学校に自由参観日を設定し、広く保護者や地域の皆様方に実際に学校に来校いただき、子どもたちの学校生活の様子を参観していただきたいと考えています。

そして、子どもたちのがんばりを見て・聞いて・理解し、声をかけていただきながら、家庭・地域の中での子育てに役立てていただきたいと存じます。また、学校教育の課題解決へのご助言・ご支援をいただけたらと思います。ぜひ、お気軽に学校の様子をご覧いただき、子どもたちに一声かけてください。

来校者の声

- 普段の様子が見れて良かったです。祖父、祖母もとても喜んでいました。ずっと続けてほしい行事です。ありがとうございました。
- 2年生は静かに並んで順番を待っていてすごいなと思いました。3年2組は、明るく元気でした ^^
- 子どもが給食が温かくて美味しいというので、見学させてもらいました。野菜の彩りが良く、食べたくなりました。
- 放課後デイサービスを利用されているお子さんを見にきました。クラスの友達と笑って授業を受けている姿を見ることができ、安心しました。

【お願い】

- 1 参観時間は、登校時間から下校時間までの都合のよい時間にご来校ください。
- 2 発熱等の体調不良の際の来校はご遠慮いただくようお願いします。
- 3 来校時には、正面玄関の来校者名簿に氏名をお書きください。
- 4 参観日は、通常の教育計画のもとに普通の授業などを実施します。
- 5 質問などは、休み時間の折に、その学校の先生に遠慮なくお尋ねください。
- 6 子どもたちの「良いところ」をたくさん見つけて、ほめてあげてください。

【開催日】 1学期 5/15・6/17・7/16
 2学期 9/17・10/15・11/15・12/16
 3学期 1/15・2/17

待ちに待ったプール開き！

藻やこけ等で真緑色になっていたプールを、5月29日（水）2時間目から6時間目まで、3年生以上の子どもたちで時間帯を分け、協力してきれいになりました。プール場の一番外側にある溝の汚れを取り除いたり、プールの壁面や床の頑固な汚れをブラシや掃除用ワイパーを使って丁寧に落としたりしました。それぞれが協力しながら、声をかけあいながら懸命に頑張ったおかげで、最後はツルツル、ピカピカになりました。

それから、何日間もかけ水を入れ、満水となり、6月12日（水）6時間目に、5年生が一番最初にプール開きを行いました。校長から、「プールでは、安全に楽しく学習し、命を守る行動ができるようになるのが大切です。」と話しました。担任が、菊鹿小学校プール学習7つの約束を確認したあと、いよいよ入水です。身体を水に慣らしながらゆっくりとプールにつかった後は、子どもたちの歓声が響き渡りました。久しぶりに泳ぎ、プールを満喫した子どもたちでした。

プール使用時の安全確認 一部内容

- * 雷情報については、授業前に「雷ナウキャスト」等で必ず確認すること。
- * 気温+水温=65℃をこえないこと。超えている場合は、水泳授業を中止する。

プールでのやくそく

- 一、プールサイドは 走りません。
- 二、先生がいけない時はぜったい水に入りません、さわりません。
- 三、飛びこみをしません。水にはゆっくり入ります。
- 四、水の中でふざけて足を引っぱったり、しずめたりしません。友達と密になりません。
- 五、健康に気をつけ、気分の悪いときは水に入りません。体も清潔にしておきます。
- 六、水泳の授業に真剣に取り組み、友達と協力しながら一人一人が泳ぎの上達を目指します。
- 七、授業が終わったら 手洗い、うがい、消毒をします。



一学期 校内人権旬間

熊本県では、6月を「心のきずなを深める月間～いじめを許さない学校・学級を目指して～」と定め、いじめの未然防止に重点を置いた総合的な対策を推進しています。本校でも、その趣旨を受け、一環として「一学期校内人権旬間」を計画し取り組んでいます。

目的

- ・人権尊重の精神を培うため人権学習を行い、児童・教師・保護者の人権意識を高める。
- ・友達の良さを知り、互いを大切にしようとする態度を育てる。
- ・人権に関する取組をとおして、あらゆる差別に気付き、それに立ち向かおうとする態度を育てる。

内容

- (1) 人権学習の設定・実施
各学年の実態に応じた教材を選定し、人権学習に取り組む。
- (2) 菊鹿小人権宣言
内容について全校に周知し、教室掲示をし、日常生活に生かすことで人権意識の向上を図る。
- (3) 各学級の「人権のめあて」作成と振り返り
人権学習後、実態に合わせた各学級の「人権のめあて」を決定し、クラスに掲示し、朝の会で確認する。
また、帰りの会で「人権のめあて」が守れたかどうか振り返りを行い、各学級の「人権のめあて」をお昼の放送で紹介する。
- (4) 人権標語作成と紹介
人権学習後、人権委員会配付の用紙に人権標語を作成し教室に掲示する。

菊鹿小人権宣言

- 一、私たちは、友達の名前を呼び捨てにしません。
- 二、私たちは、友達の良いところをみつけます。
- 三、私たちは、思いやりの心を大切にして協力し合います。
- 四、私たちは、いじめや差別をなくすために行動します。

菊鹿小に笑顔あれ 一人一人に 希望あれ

令和六年六月 菊鹿小児童会